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Zusammenfassung

        
In der chirurgischen Therapie von Funktionsstörungen des Kiefergelenks haben in den vergangenen zehn Jahren minimalinvasive Methoden die offene Gelenkchirurgie immer mehr in den Hintergrund gedrängt. Die arthroskopische Kiefergelenkchirurgie bietet dem Patienten den Vorteil eines stark verkürzten Krankenhausaufenthaltes, minimaler Narbenbildung und frühzeitiger Mobilisation des Gelenks. Eine wichtige Rolle spielt die offene Gelenkchirurgie aber weiterhin in der Behandlung von schweren deformierenden Arthropathien oder Ankylosen. Mit der Entwicklung neuer Techniken der extrakorporalen Züchtung von autologen Knorpelzellen haben sich neue Perspektiven in der Gelenkrekonstruktion ergeben.


      
        
Abstract

        
Surgical therapy of functional disorders of the temporomandibular joint (TMJ) have dramatically changed within the past ten years: Minimally invasive surgical procedures have been designed to replace open surgery. The advantage of arthroscopic TMJ surgery is a shorter time of hospitalisation, minimal scarring and the possibility of early mobilisation of the joint. But still open joint surgery has its role in the treatment of severe deformities or ankylosis of the TMJ. New techniques have been developed which allow joint reconstruction with extracorporally augmented autologous cartilage cells.
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